
FICHE TECHNIQUE Automatismes et systèmes de pilotage

TECHNICAL INFORMATION Automation, monitoring and control systems

Spectacles d’eau
Water shows

Fontaines Musicales
Musical fountains

Les fontaines musicales sont de véritables spectacles d’eau.

Elles sont composées de différents ajutages en fonction d’un
scénario d’eau défini pour vous. Ces compositions, grâce aux
techniques d’analyse, de commande et de sonorisation Aquaprism,
permettent d’obtenir des figures de jets qui s’animent au rythme de
la musique.
Elles deviennent encore plus étonnantes et fascinantes, lorsqu’en
nocturne, elles sont éclairées par des projecteurs à changement de
couleurs automatique.

Les fontaines musicales sont conçues avec vous en fonction de vos
besoins… et de nos suggestions. Elles conviennent aussi bien aux
petites installations (discothèques, salons, hôtels…) qu’aux plus
grandes (parcs d’attraction, palais, places publiques…).

Il existe deux types de fontaines musicales : les Fontaines Musicales
Universelles (FMU) et les Fontaines Musicales Programmées (FMP).

Ex emples de Fontaines Musicales Universelles en ligne sur 
www.aquaprism.com

Musical fountains are real water shows.

They are composed of different nozzles creating a sequence of
water effects specially designed for you.
These compositions, thanks to Aquaprism’s techniques of analysis,
control and sound let you obtain configurations of water jets that
spring to life in time to the music.
They become even more astonishing and fascinating, when at
night, they are lit by spotlights that change colour automatically.

Musical fountains are designed with you according to your needs
and our suggestions.
They are just as suitable for small installations (discotheques,
lounges, hotels, …) as for large ones (theme parks, large public
buildings, public squares, palaces, etc.).

There are two types of musical fountain: Universal Musical
Fountains (UMF) and Programmed Musical Fountains (PMF).

Examples of Universal Musical Fount ains on line at 
www.aquaprism.com
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Fontaines Musicales Universelles
Universal Musical Fountains

Ave c le s FMU, le s scénarios e t le s e ffe ts d’e au sont aléatoire s : ils 
dépendent des fréquences aiguës, médiums et graves de la musique 
diffusée à partir d’un CD ou autre support musical 1 - 3.
Ce s fontaines ont l’avantage de s’adapter à tout style de musique 
sans intervention sur le s systèmes d’analyse et de pilotage (pas de 
programmation).

With UMFs, th e sequences and water effects are random: they 
depend on the high, medium and low frequencies of music played 
on a CD or other musical support 1 - 3.
These fountains have the advantage that they adapt to all styles of 
music without any adjustments to the analysis and control systems 
(no programming).

Création d’un scénario (FMP).
Creation of a scenario (PMF).

Interface de programmation des
pompes et éclairages (FMP).
Programming interface for pumps
and lighting (PMF).

Armoire de commande et de sonorisation
(FMU/FMP).
Sound and control panel (UMF/PMF).

Composition des ensembles d’ajutages (FMU/FMP).
Composition of groups of nozzles (UMF/PMF).

Fontaines Musicales Programmées
Programmable Musical Fountains

Les FMP permettent d’accéder au véritable spectacle son et lumière
”sur mesure” 1 - 2. Les résultats correspondent parfaitement à vos 
attentes et sont époustouflants.
Ici le s groupe s de je ts 3 sont synchronisés ave c la musique grâce
à un logiciel programmé pour vous 4. Ce logiciel pilote les pompes 
e t les éclairages créant ainsi des figures en accord avec la musique 
de votre choix.
Le pilotage à distance d’une FMP e st possible de puis un PC via 
internet.

PMFs let you produce a real "made to measure" sound and light

show 1 - 2. The results live up to your expectations perfectly and 
are amazing.
Here th e groups of jets 3 are synch ronised with th e music via
software that is programmed for you 4.
Th is software drives th e pumps and ligh ting, th us creating water 
effects that match the music of your choice.
Remote control of a PMF is possible from a PC via the internet.
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